

Ketua Persit KCK Koorcab Rem 163 PD IX/Udayana Resmikan Posbindu PTM di Kodim 1609/Buleleng

Ray - BULELENG.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 13, 2023 - 17:04



Ketua Persit KCK Koorcab Rem 163 PD IX Udayana Ibu Helmy Choirul Anam, Sebenarnya Posbindu PTM Korem 163/Wirasatya

BULELENG - Kepedulian Persit KCK terhadap tinggi nya angka hipertensi.Ketua Persit KCK Koorcab Rem 163 PD IX/Udayana resmikan Posbindu PTM Korem 163/Wirastya di Kodim 1609-Buleleng, Jumat (13/01/2023).

Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 163 PD IX/Udy Ibu Helmy Choirul Anam didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXII Dim 1609/Buleleng Ny. Dara Tamaji beserta pengurus Persit Koorcab Rem 163 meresmikan Posbindu PTM Korem 163/WSA di Kodim 1609/Buleleng Jln Gajah Mada No.142

Kelurahan Banjar Jawa Kecamatan Buleleng Kabupaten Buleleng.

Turut hadir Dandenkesyah Singaraja diwakili Karumkit tingkat IV Singaraja Mayor CKM (K) dr. Ni Nyoman Tri Permani, M.Biomed, S.Ps, beserta dokter, bidan, perawat, dan petugas Lab.

Selain itu hadir juga Pembina harian Persit Cab. XXXII, Pasi Pers Kodim 1609/Buleleng Kapten Inf Putu Sudiarcana, Danramil 1609-04/Tejakula Kapten Inf Rifa'i, penerima Han Pangan Peltu Ketut Sukada, Serka Nengah Sukapada dan Sertu Ketut Sudarma Yasa.

Pada kesempatan ini, Ketua Persit KCK Cabang XXXII Dim/1609 Ny. Dara Tamaji menyampaikan bahwa dengan dibentuknya dan diresmikannya Posbindu di Lingkungan Kodim 1609/Buleleng diharapkan dapat membantu dan memantau kesehatan keluarga besar Kodim 1609/Buleleng.

"sehingga dapat menekan terjadinya peningkatan angka kejadian dan kematian karena penyakit tidak menular yang sering tidak kita sadari dan rasakan.

"Sangat diperlukan perhatian dan peran serta kita semua untuk mencegah dan mengendalikan penyakit tidak menular ini. Peran dan fungsi Posbindu di lingkungan kita inilah secara tidak langsung merupakan ujung tombak pembinaan dan peningkatan derajat kesehatan di lingkungan masyarakat," ungkap Ibu Dandim.

Posbindu ini akan bekerjasama dengan Denkesyah 09.04.03. Singaraja, sehingga dengan adanya bantuan, bimbingan, pantauan dan monitor secara rutin dari pihak Denkesyah ini Posbindu PTM Korem 163/Wirasatya Buleleng Bali dapat bekerja lebih maksimal dan optimal sehingga tujuan dari dibentuknya Posbindu ini dapat tercapai.

"Kami sangat berterimakasih kepada Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 163 PD IX Udayana yang telah berkenan hadir untuk meresmikan Posbindu dan memberikan bantuan berupa Posbindu Kit serta seragam untuk para Kader Posbindu, ini semua akan sangat dapat menambah semangat untuk kita semua dalam menjalankan kegiatan Posbindu," sebut Ibu Dara.

Sementara itu, sambutan Dandenkesyah Singaraja yang dibacakan oleh Karumkit Tingkat IV Singaraja Mayor CKM (K) dr. Ni Nyoman Tri Permani, M.Biomed, S.Ps, mengatakan dengan adanya perubahan trend penyakit yang semula banyak dikarenakan penyakit menular tapi saat ini lebih banyak dikarenakan penyakit tidak menular, oleh karena itu peran Posbindu sebagai Garda terdepan Screening kesehatan faktor resiko penyakit tidak menular memegang peranan yang sangat penting.

"Posbindu PTM (Penyakit Tidak Menular) merupakan kegiatan deteksi dini dan pemantau terhadap faktor resiko PTM yang dapat dilakukan pada Prajurit dan keluarga besarnya umumnya pada masyarakat sekitar. Disertai dengan tindak lanjut dalam bentuk konseling dan rujukan ke fasilitas pelayanan kesehatan dasar," sebutnya.

"JKM sistem pelayanan kita untuk melayani kesehatan masyarakat, kita

mengabdikan prioritas adalah pelayanan kesehatan kepada prajurit. PTM kita lanjutkan Screening untuk Prajurit dan keluarga besar, diharapkan Posbindu sebagai upaya pencegahan penyakit dan penanggulangan PTM," ungkap Karumkit.

Hal senada disampaikan Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 163 PD IX Udayana Ibu Helmy Choirul Anam, Sebenarnya Posbindu PTM Korem 163/Wirastya merupakan tanggung jawab anggota Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 163/Wirastya.

"namun karena kepedulian Persit KCK terhadap tingginya angka hipertensi di kabupaten Buleleng maka Posbindu PTM -Korem 163 Wirastaya didirikan di Kodim 1609-buleleng. Saya ucapkan terima kasih kepada Denkesyah Singaraja atas kerjasamanya.

"Peresmian Posbindu PTM-Korem 163/Wirastya di Buleleng ini merupakan peresmian posbindu yang ke-5 dari 4 posbindu kodim di jajaran korem 163/Wirastya yang sebelum telah diresmikan"terang Ketua Persit KCK Koorcab Rem 163 PD IX/Udayana.

"Posbindu ini diharapkan berguna untuk anggota TNI dan masyarakat sekitar Kodim 1609/Buleleng. Pesan saya agar terus giat melaksanakan penyuluhan demi mewujudkan masyarakat sehat dengan langkah "CERDIK" yaitu Cek kesehatan secara berkala, Enyahkan asap rokok, Rajin beraktivitas fisik, Diet yang baik dan seimbang, Istirahat yang cukup, dan Kelola stress,"tegas Ibu Helmy.

Selanjutnya dilanjutkan dengan rangkaian acara penyerahan Alkit Posbindu dan Baju seragam Kader, pembukaan Papan Nama, Penandatanganan Prasasti, Penandatanganan Piagam dan pemotongan pita, selanjutnya peninjauan Posbindu. (Mga)